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LaTercera (Registro)¿Por qué Bachelet no llegó en el tradicional Ford Galaxie al
Congreso?LaTercera (Registro)La Presidenta Michelle Bachelet rompió con una tradición de
llegada al Congreso Nacional, al arribar sobre un jeep militar y no sobre el histórico Ford
Galaxie 500 XL. El hecho generó sorpresa, tanto entre los periodistas en el lugar como quienes
...Ford Galaxy se queda en panne y Presidenta llega en jeep militar al Congreso24Horas.cllos
12 artículos informativos »

Toda la noticia: Ford: Google Noticias

  

 1 / 1

http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNHP9teGqP9JZC1hjvvpu0i2rnsxgQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52780047749306&amp;ei=eDAxWeiSJoL2qALAtJiICA&amp;url=http://www.latercera.com/noticia/bachelet-jeep-ford-galaxie/

